

Éxito rotundo en la Primera Fecha del Campeonato Nacional Juvenil de Surf de Cachagua

Con una destacada participación de más de 130 riders provenientes de todo el país, la playa de Cachagua se convirtió en el escenario perfecto para la primera edición de la fecha del Campeonato Nacional Juvenil de Surf, donde se vivieron emocionantes jornadas de competencia y camaradería.

Este evento reunió a los mejores talentos juveniles de Chile en las categorías Sub 18, Sub 16 y Sub 14, quienes demostraron habilidades sobresalientes y un impresionante dominio de las olas de la costa zapallarina.

Anuncio Patrocinado

Los ganadores de cada categoría fueron el mejor reflejo de la diversidad de talentos que alberga el surf juvenil chileno, con surfistas de diferentes regiones que terminaron obteniendo algún lugar en el podio.

En categoría Sub 18 Varones, fueron Tomás García de la Huerta de Maitencillo, Pascual Llorens de Pichilemu,

Renato Medina de Concón y

Tomás Castillo de Puertecillo quienes fueron reconocidos como los mejores.

En tanto, en Sub 18 Damas fue Isidora Bultó y Matilda Bultó, ambas de Iquique, Trinidad Gómez de Viña del Mar y

Chiara Bagoni d4 Coquimbo consiguieron su participación más destacada.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En la categoría Sub 16 Varones, fueron Reimundo Berry de Puertecillo, Tomás García de la Huerta de Maitencillo, Pascual Llorens de Pichilemu y Nicolás Marino de Cachagua, los ganadores de su competencia, mientras que en damas, Isidora Bultó de Iquique, Gracia López de Puertecillo, Matilda Bultó de Iquique y María Weiss de Curanipe.

Finalmente, en sub 14 varones fue Clemente Rodríguez de Pichilemu, Inti Navarro de Pichilemu, Noah Phillips de Pichilemu y Nicolás Durand de Puertecillo los que se llevaron los reconocimientos de la competencia, mientras que en categoría damas Matilda Bultó de Iquique, Anania Peña Teao de Rapa Nui, Emma Neumann de Maitencillo y Amanda Lagos de Maitencillo quienes destacaron como ganadoras de esta categoría.

La Corporación de Deportes de Zapallar a través de su Gerente Comercial, Pedro Covarruvias, celebró el éxito de esta primera edición en Cachagua señalando que "este es

Éxito rotundo en la Primera Fecha del Campeonato Nacional Juvenil de Surf de Cachagua

un hito muy importante y relevante para la comuna y agradecemos a la Federación Chilena de Surf, al club de surf y bodyboard de Maintencillo, a Latin Wave y a todos los auspiciadores que hicieron posible el desarrollo de esta actividad. Estamos muy contentos con los resultados y agradecidos por todo el apoyo que hemos tenido, tanto de los participantes, de los auspiciadores y el público presente por eso, esperamos que este sea un evento que perdure en el tiempo para seguir potenciando el talento deportivo de la comuna”.



Éxito rotundo en la Primera Fecha del Campeonato Nacional Juvenil de Surf de Cachagua



Éxito rotundo en la Primera Fecha del Campeonato Nacional Juvenil de Surf de Cachagua



Éxito rotundo en la Primera Fecha del Campeonato Nacional Juvenil de Surf de Cachagua



y tú, ¿qué opinas?